
 
DOMINGO 16 DE NOVIEMBRE DE 2014 

 

 Coordinación de Comunicación Social  
 

 
 

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 

SE PUBLICA INSERCIÓN. El Instituto Electoral del Estado de Querétaro, invita a integrarse como Secretario Técnico para el Proceso Electoral Local Ordinario de 2015. Fecha Límite el 18 de noviembre de 2014. (DQ, 5)  
COLUMNA.  
FUENTE DE EL MARQUÉS 
MAL FIN PARA LOS NARANJAS Por Juan Antonio del Agua No hubo sorpresa: El Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro aprobó por unanimidad negarle el registro local al Partido Convergencia Ciudadana, el de los muertos resucitados por no satisfacer los requisitos mínimos establecidos en el artículo 165 de la Ley Electoral. Como quien dice le dieron su mal fin al negocio de los Aguilera. Lástima, José Luis. Agua del panteón para el hampón. (PA, 1)   
APELARÁN DECISIÓN ANTE EL TRIBUNAL Por Diego Armando Rivera Convergencia Ciudadana, acudirá de nueva cuenta al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación para obtener su registro como partido político, aseguró Julio César Martínez Luna, secretario general de la organización política. El líder político, aseguró que hoy el único argumento que les queda es que sus estatutos no cumplen con los requisitos mínimos de la ley en la materia de la Constitución, por lo cual no se les considera democráticos; sin embargo consideró que esta percepción es incorrecta, por lo que de nueva cuenta, apelarán esta decisión. “Será susceptible de ser combatida a través de un nuevo Juicio para la Protección de los Derechos Políticos-Electorales del ciudadano que hemos ya de tramitar el próximo martes ante la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación”, indicó. Mencionó que en lugar de negarles el registro, el Consejo General debió de notificarlos para realizar una nueva asamblea en donde pudieran modificar los documentos que se les acusa de no ser legales; sin embargo, garantizó que en una instancia superior obtendrán su registro como partido político. Finalmente dijo que todos los argumentos que se han puesto sobre la mesa para negarles su registro, han sido desvirtuados en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y lo mismo pasará con esta nueva decisión. “Inicialmente sus argumentos vacilaron en tonterías como que había muertos (entre sus afiliados), que no reuníamos el número mínimo de afiliados, que nuestras asambleas municipales eran espurias”, finalizó. (AM, 4)  

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
REALIZA DELGADO OSCOY ENCUESTA A CIUDADANOS Por Candhy Escalante Será la próxima semana cuando el diputado local y aspirante a la candidatura a la presidencia municipal por el Partido Acción Nacional, Alejandro Delgado Oscoy, dé a conocer los resultados de una encuesta realizada a habitantes de la capital en la que se les cuestionó sobre temas como seguridad, transporte público y los aspirantes a la alcaldía. El legislador panista dijo en entrevista que se trata de una consulta que se realizó a la ciudadanía, misma que -dijo- está acostumbrado a realizar para conocer de primera mano las necesidades 
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que tiene la población. “Son consultas sobre algunos temas y principalmente también aprovecho para ver cómo está el ambiente electoral sobre las intenciones de diciembre”, dijo el diputado. Asimismo comentó que en las dos encuestas realizadas, se ha obtenido un resultado que favorece al PAN, al aclarar que en ambas se demuestra que este organismo político recuperará la alcaldía capitalina. Delgado Oscoy, quien desde hace varios meses ha manifestado su interés por ser el candidato del albiazul a la presidencia municipal de Querétaro, señaló que no se trata de actos fuera de tiempo y él siempre ha hecho encuestas, principalmente para conocer las necesidades de la población. “Siempre he utilizado durante mi época de funcionario y principalmente de elección popular, las consultas, voto y tengo una encuesta de abril y otra de agosto, espero tener otra hasta más que encuestas; pero en las dos encuestas tengo que el PAN tiene grandes posibilidades de recuperar la capital y también muchas posibilidades para recuperar el Estado”. Aunque prefirió esperar a que los resultados sean públicos a través de una rueda de prensa que encabezará la próxima semana, comentó que dentro de las preguntas realizadas a los encuestados se les solicitaba su opinión sobre temas como seguridad, transporte público y las principales necesidades del municipio. Para finalizar el aspirante panista señaló que también se pidió a la ciudadanía calificar al actual presidente municipal Roberto Loyola Vera con la finalidad de conocer en qué puede trabajar como diputado para mejorar las condiciones actuales de los habitantes. (PA, 10)  
 

PODER LEGISLATIVO 
  

PIDEN ADECUAR ESPACIOS PARA CAPACITAR MAESTROS Por Candhy Escalante Permanecerá atento el diputado presidente de la Comisión de Educación, Cultura, Ciencia y Tecnología en la LVII Legislatura, Jesús Galván Méndez, durante la conformación del presupuesto en materia educativa, al señalar carencias tales como un espacio adecuado para capacitar a los maestros. El legislador neo aliancista explicó que actualmente el centro de capacitación de docentes es un lugar que se renta y no reúne las características suficientes para que los profesores reciban cursos. Dijo que el recurso federal no es suficiente para adquirir un espacio digno para este fin, por lo cual podría ser con recursos estatales como esto se pueda lograr. “Sí me gustaría la participación del Estado, por ejemplo, buscar un espacio para lo que va a ser la capacitación de los docentes. En Querétaro no hay un lugar propio, el lugar que se tiene, por ejemplo en Hércules, que es rentado, la verdad no reúne las características”, comentó. Ante la proximidad para que los diputados locales comiencen con la recepción y análisis de los proyectos de Ley de Ingresos del próximo año, el legislador dijo que se priorizará rubros como la seguridad, salud y educación. Para el ex líder del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación en el Estado, no es necesario que se cuente con un espacio lujoso, sino un sitio donde los profesores salgan fortalecidos en su preparación. “Sí se adolece de un espacio, varios estados lo tienen, aquí en Querétaro ya había habido un avance en la LVI Legislatura, pero se quedó en petición al Ejecutivo, la Secretaría de Finanzas, y no se aterrizó. Hay un terreno (para posible) donación del Municipio de Querétaro, únicamente faltan recursos”, señaló. En cuanto al trabajo realizado en la Comisión que preside, Galván Méndez informó que ya se comenzó el diálogo con los diputados Eunice Arias y Marco Antonio León Hernández para analizar las iniciativas referentes al acoso escolar. (PA, 10)      
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NOTAS PRINCIPALES 

 
DQ: ENDROGADOS A TARJETAZOS Por Laura Banda Alta influencia de consumidores, la mayoría de ellos tarjeta de crédito en la mano, se registró ayer en el segundo día del buen fin, en las plazas comerciales. Pantallas planas, equipos electrónicos y ropa se mantienen como en las tres ediciones pasadas como los productos de mayor demanda en la entidad. La compras, en gran medida se realizan a través de la tarjeta de crédito, ya que de acuerdo a la información del centro bancario en la entidad “el promedio de cada compra durante el buen fin alcanzó los 10 y 12 mil pesos”. El principal motivo de que las deudas personales vía tarjeta de crédito suban con este buen fin es que hay mejores ofertas. (DQ, principal) 
 
AM: HAY MÁS ASALARIADOS CON MENOS INGRESOS Por Cecilia Conde Desde 2010 y hasta el segundo trimestre de 2014, en Querétaro ha aumentado 20 por ciento el número de trabajadores asalariados que no pueden comprar los productos de la canasta básica con su salario. De acuerdo con el índice de la Tendencia Laboral de la Pobreza del Consejo Nacional de la Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval). Los datos que recaba Coneval son el desempeño del mercado laboral en la entidad y los precios de la canasta básica. En este sentido, según cifras del Coneval el ingreso laboral per cápita disminuyó a mil 500 pesos, a precios deflactados con el índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC), esta cifra es la segunda más baja que se registra en cuatro años. Considerando que la canasta alimentaria en una zona urbana del país tenía un costo mensual de mil 225.16 pesos en junio de este año, las familias que tienen un ingreso similar al ingreso per cápita, cubrirán la compra de una canasta básica; sin embargo, no se considera transporte o vivienda, mientras que en las zonas rurales el precio de la canasta alimentaria tenía un costo de 853.60 pesos, según datos del Coneval. (AM, principal)  
PA: ESPERAN CAMBIOS Redacción Es posible que en las próximas horas el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, anuncie cambios importantes en su gabinete para enfrentar la crisis política derivada del manejo del tema de Guerrero, adelantaron a PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, fuentes de primer nivel. Ante esa circunstancia, se pospuso para el martes la reunión de Consejo Político Nacional del Partido Revolucionario Institucional, programada para este sábado. Se espera que el jefe del Ejecutivo federal dé un golpe de timón tras el periplo que lo llevó a la Reunión de Líderes Mundiales del Foro Asia-Pacífico (APEC), en China, y la Cumbre del G-20 en Australia, con escala técnica en Tahití para reabastecer de combustible el Avión TP-01. Los posibles movimientos en el equipo cercano del Presidente podrían incluir la Procuraduría General de la República, Secretaría de Gobernación y Educación Pública, en donde se han presentado los mayores desaciertos, especialmente después de la desaparición de los normalistas de Ayotzinapa. Ratifican CEN del PRI Otro de los cambios en la agenda del Consejo Político Nacional del próximo martes fue la inclusión de un punto para prorrogar el periodo estatutario del presidente César Camacho Quiroz y la secretaria general Cristina Díaz. En cuanto a los asuntos electorales, se autorizará al Comité Ejecutivo Nacional a iniciar pláticas para concertar coaliciones con otros partidos, además de aprobarse la emisión de convocatorias para lanzar candidatos a los gobiernos de Querétaro, Baja California Sur, Campeche, Colima, Guerrero, Michoacán, Nuevo León, San Luis Potosí y Sonora. (PA, principal)  
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COLUMNAS Y OPINIÓN 

 
LOS MANUSCRIROS DEL FRAILE ¿Cómo os habéis pasado la semana próxima pasada? ¿Habéis percibido cambios abruptos o modificaciones en la cotidianeidad que pensáis que ha modificado a la sustancialidad de esta localidad? Quizá quienes quieren ser candidatos, estarán a la espera en el transcurso de las próximas horas, de las decisiones que tomen las cúpulas de las cofradías – principalmente la del PRI y la del PAN sobre el método a emplear para elegir a esos, a los candidatos. (AM, 1)  
 

FUENTES 
DIARIOS LOCALES  SEMANARIOS Y QUINCENARIOS SITIOS WEB DQ: DIARIO DE QUERÉTARO T: TRIBUNA DE QUERÉTARO CyP: CIUDAD Y PODER  N: NOTICIAS  M: MAGAZINE  DR: DIARIO ROTATIVO WEB AM:  AM  I18: INFORMATIVO 18  IN: INQRO.COM C: CORREGIDOR  FQ: FUTURO DE QUERÉTARO IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO PA: PLAZA DE ARMAS  LP: LIBERTAD DE PALABRA SQ: SEXENIO QUERÉTARO EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO PC: PODER CIUDADANO ARM: ARGÓN MÉXICO WEB ELS: EL SOL DE SAN JUAN ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO AMX: AMEALCO.MX EM: EL MOSQUITO VS: VOZ DE LA SIERRA SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB EE: EL ECONOMISTA SITIOS WEB LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB  CI: CÓDICE INFORMATIVO Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO  SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB  
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